

Kapolres Sukabumi AKBP Samian Terima Penghargaan pada Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Sep 9, 2024 - 17:42



Kapolres Sukabumi AKBP Samian Terima Penghargaan pada Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154

Dalam rangka perayaan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154, Kapolres Sukabumi AKBP Samian menerima penghargaan bergengsi yang diserahkan

langsung oleh Bupati Sukabumi, H. Marwan Hamami. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas berbagai pencapaian Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Beberapa penghargaan yang diterima oleh AKBP Samian dan Polres Sukabumi mencakup:

Keberhasilan Penanggulangan Narkoba: Penghargaan ini diberikan atas upaya Polres Sukabumi dalam menekan peredaran narkoba dan melakukan penindakan yang efektif terhadap pelanggar.

Pengungkapan Kasus Menonjol: Polres Sukabumi mendapatkan penghargaan atas keberhasilannya dalam mengungkap kasus pembunuhan dalam waktu kurang dari 8 jam, sebuah prestasi yang menunjukkan respon cepat dan ketepatan dalam penegakan hukum.

Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat: Penghargaan ini diberikan atas dedikasi Polres Sukabumi dalam menjaga stabilitas dan keamanan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warganya.

Partisipasi dalam Mensukseskan Kegiatan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi ke-154: Polres Sukabumi diakui atas kontribusinya dalam menjaga keamanan selama perayaan Hari Jadi Kabupaten Sukabumi, yang melibatkan berbagai kegiatan masyarakat.

Kapolres Sukabumi AKBP Samian menyampaikan rasa syukurnya atas penghargaan ini dan menegaskan komitmennya untuk terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Sukabumi. "Kami akan terus berkomitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya, serta mendukung berbagai kegiatan yang mendukung kesejahteraan dan keamanan daerah," ujar AKBP Samian.

Penghargaan ini menjadi motivasi bagi seluruh jajaran Polres Sukabumi untuk terus berinovasi dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.